
開催結果報告書
令和５年 ２月２８日

滝川市教育委員会教育長 様

明苑中学校区学校運営協議会

会 長 稲 葉 了 大

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 令和４年度第２回明苑中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 ２月２７日（月）午後６時

開 催 場 所 滝川市立明苑中学校 会議室

出 席 委 員 氏 名 峯村太志、稲葉了大、田家弘晶、山本 繁、梶山幸道、竹谷冷子、鎌田俊

博、西田篤人、福田善之

事 務 局 出 席 者

職 ・ 氏 名

教頭菅原寿一、教頭横井隆志、教頭船越一郎、主幹教諭伊東一樹、主幹教

諭堀田秀樹、教諭大前悠希、教諭井上滋喜、教育委員会主任主事伊藤 崇

コーディネーター西田雄三、

会 議 議 題 協 議 結 果

報告事項

（１）会務報告

（１）資料の通り

意見なし、承認

協議事項

（１）会務報告について

（２）学校関係者評価について

（３）小・中学校の状況について

（４）令和５年度の学校運営計画の説明お

よび承認について

（５）令和５年度明苑中学校区学校運営協

議会の運営計画について

（１）資料の通り 意見なし 承認

（２）資料の通り 意見なし 承認

（３）資料の通り 意見なし 承認

（４）資料の通り

意見：グランドデザインについて、ボリュー

ムがいっぱいある中で、教員の加配の

要望がなかなか実現しないと聞いて、

マンパワーが足りないと感じた。

承認

（５）意見：おはよう滝川はコロナ前は５月～１１

月までの毎月１日を自発的にしましょ

うと決めた。地域住民にも家の前に出

ていただいて登校する児童に声掛けを

お願いしてきたので、また行ってはど

うか。

意見：本校では年２回保護者アンケートや教

職員の学校評価を行っているが、学校

関係者評価の時期と重なり、１２月末

までの結果報告は大変であるので１月

にずらしてほしい。

意見：コロナも収まってきて、５類に移行す

る予定の中で、ＣＳも４年目を迎え、

子どもたちを地域で育てていこうと

いう目的がある。ＣＳで子供たちのた

めにこんなことをしていこうという

話し合いがもっと必要なのではない

か。

以上の意見を事務局で検討し、次年度の協議会に

おいて再度審議することとした。

備考

様式 ９




